
Réponses en  cours de réunion.

Le dossier du contournement suit son cours.

Un radar sera installé, si son financement 4 000€ est voté  au budget du conseil de quartier de 2019

Aucune réponse satisfaisante sur l’envahissement des herbes folles sur les trottoirs et sur la propreté 
dans le quartier.

Idem sur la sécurité routière et les incivilités.
Nous ne savons pas si un jour nous aurons nous aurons les chiffres sur les comptages routiers et sur 

les mesures de pollution ?  Aucun engagement 


